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1日（水） 宮本周司先生後援会（加賀周和会）の

皆さんが国交政務官室に立ち寄って頂きました。 

 

宮本周司先生後援会（加賀周和会）の皆さんが国交政

務官室に立ち寄って頂きました。引き続き、県選出国

会議員と共に国民の安心安全と幸せの為に尽力して

参ります。 

その他、自民党コンプライアンス研修会に参加。国交

省での 2 件の要請対応とレク対応です。 

伊藤忠彦議員同行にて愛知県衣浦大橋・知多地区道路

整備促進について要請です。 

城内・根本議員同行にて浜松湖西豊橋道路事業化につ

いて要請対応でした。 

 

2日（木） 法案レクや稲田・山崎議員同行にて杉

本知事より福井外環状道路整備事業化について

要請対応 

 

衆議院予算委員会にて急遽、前国交政務官の関連質疑

で答弁の準備をして待機でしたが、スルーしたので、

次の機会に準備を進めてまいります。 

本日は午前に法案レクや稲田・山崎議員同行にて杉本

知事より福井外環状道路整備事業化について要請対

応です。 

昼に宏池会例会に参加。午後、衆議院予算委員会質疑

答弁準備の為、院内へ‼︎ 

終了後、議員会館にて予算委員会を傍聴です。 

 

4日（土） 岸田総理が来県の為、小松空港にお

出迎えです。 

 

岸田総理が来県の為、小松空港にお出迎えです。総理

就任以来、今回で 3 度目の来県。今回は小松製作所で

の視察や企業内での子育て支援について懇談。また、

馳知事より今冬における雪害対策について岸田総理

へ要請です。 

 

4日（土） 石川県栄養教諭学校栄養職員研究会 

学習会に参加 

 

岸田総理との視察・要請を終えて、小松から金沢へ移

動です。 

石川県栄養教諭学校栄養職員研究会 学習会に参加。

栄養教諭や学校栄養職員の皆様にはコロナ禍で様々
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な制約がある中で子供達の栄養管理や食育の推進に

ご尽力頂き、感謝します。これからも子供達の健康を

守り、健やかな成長を支えて頂きます様にお願いしま

す。 

 

本日は県議選に向けて羽咋市北部選挙区の稲村県議

の後援会事務所開きと中能登選挙区の土本みのる候

補予定者の後援会事務所開きが行われ、激励の為に訪

問です。両選挙区共に一人区の激戦区です。皆様のご

支援ご協力をお願い致します。 

 

5日（日） 中能登町にて土本県議候補予定者と

共に街頭活動です。 

 

中能登町にて土本県議候補予定者と共にアルプラザ

前と羽坂交差点にて街頭活動です。車中からの激励に

感謝致します。 

また、かほく市、津幡町、内灘町 3 ヶ所にて街頭活動

を行いました。先日の大寒波で漏水や断水などの影響

で不自由な生活を余儀なくされた皆様にお見舞いを

申し上げます。 

街頭活動を終え、金沢にて公明党政経懇話会に参加で

す。今年は統一地方選挙、自公で勝利を目指し頑張っ

て参ります。 

 

6日（月） 馳知事を始め、佐々木、小森代議士が

新年度に向けて、道路などの重要事業について

要請です。 

 

馳知事を始め、佐々木、小森代議士が新年度に向けて、

道路などの重要事業について要請です。先日の大寒波

に対する空き家対策や除雪費の前倒しなどの要請と

共に、県内の道路整備事業の推進と特に「のと里山海

道 上棚矢田〜徳田大津間の 4 車線化新規事業化」に

ついては今回の要請を重く受け止めて、新年度に新規

採択できる様に取り組んで参ります。 

 

7日（火） 巡視船「のと」披露式に国交省を代表

して参列 

 

午前中の国交省での要請対応を終え、直ぐに、北陸新

幹線で金沢へ‼︎ 

午後、1 月に金沢海上保安部に配備された巡視船「の

と」披露式に国交省を代表して参列。 
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先般、輪島市で寒波の影響で発生した断水に対する給

水支援などの災害対応や海難、テロ警戒の他、大和堆

周辺海域における外国漁船や日本漁船の保護等の警

備救難業務に従事します。 

我が国を取り巻く安全保障環境は大きく変化してお

り、一層厳しさを増しています。海上保安庁に課せら

れた任務の重要性は大きく乗務員の皆様には、国民の

負託に応えるべく業務に邁進して頂く事を期待し、全

力で応援致します。 

 

8日（水） 愛媛県今治市長が 4年ぶりに行われ

るバリシップ 2023開催 PRに来訪 

 

愛媛県今治市長が 4 年ぶりに行われるバリシップ

2023 開催 PR に来訪。今治市は海運・造船・舶用産業

の集積地であり、日本経済の安全保障を支える重要な

地域です。世界規模のイベントで日本に産業の情報発

信に繋がることを期待します。 

また、法案等の 3 件のレクの他、根本幸典議員同行に

て愛知県田原市長より三河港田原地区港湾整備につ

いて要請でした。 

 

9日（木） 珠洲市議会の有志の皆さんが政務官

室の来訪です。 

 

珠洲市議会の有志の皆さんが政務官室の来訪です。地

域の諸課題について要請です。地元からの要請をしっ

かりと承ります。 

 

また、午前中に、今国会で審議される国交省提出法案

について党国会対策委員会へ国交政務官として説明。 

午後、山形県知事より、国道 121、113 号線整備促進

及び豪雪に対する緊急要請対応でした。 

翌日、東京での降雪に備え、夜、新幹線にて帰郷です。 

 

 



 
自由民主党石川３区 衆議院議員 にしだ昭二 2023 年 2月活動報告 

 

4 

10日（金） 日本航空学園を視察です。明日、卒

業式を迎える生徒の皆さんには、ご卒業おめで

とうございます。 

 

日本航空学園を視察です。明日、卒業式を迎える生徒

の皆さんには、ご卒業おめでとうございます。日本の

航空業界を支える人材として活躍される事を期待し

ます。 

梅澤理事長よりご案内を頂き、学園内での活動状況と

航空関連での資格の取得や指導内容について熱心に、

ご説明頂きました。 

 

11日（土） 朝飯会(ちょうはんかい)に参加で

す。 

 

早朝. 

朝飯会(ちょうはんかい)に参加です。毎年、新春のタ

イミングでお誘い頂き、国政などの近況報告や意見交

換です。今年も赤代表が制作した様々な世情を○×形

式で予想します。答え合わせは来年の新春の集まりで

行います。 

本年もどうぞよろしくお願いします。 

 

11日（土） 今春の県議選に向けた清水県議の

後援会事務所開きに参加です。 

 

今春の県議選に向けた清水県議の後援会事務所開き

に参加です。ひたむきに実直に 4 年間、活動をしてこ

られた清水県議には、これからも多くの皆さんの負託

に応えるべく、ふるさとの為に頑張って頂きたいと思

います。 

 

11日（土） 雪中ジャンボかきまつりに立ち寄り

ました。 

 

雪中ジャンボかきまつりに立ち寄りました。3 年ぶり

に開催され、待ちに待った町内外から、多くの皆さん

がおとづれ冬の味覚を堪能していました。準備の為に

ご尽力頂きました関係の皆様に感謝致します。美味し

く炭で焼くかきはやっぱり最高でした。 
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11日（土） 地元町会からの陳情要請の為、宮下

県議と共に現場を視察です。 

 

穴水でのイベント会場を後に、本年開通予定の能越自

動車道三井 IC 付近に立ち寄り、地元町会からの陳情

要請の為、宮下県議と共に現場を視察です。これから

も地域の安心安全の為に、共に頑張って参ります。 

また、穴水町にて街頭活動を行いました。久しぶりの

温暖な週末、皆さん各々の休日をお過ごしください。 

翌日の在京当番に備えて上京します。 

 

13日（月） 同期の先生方と共に、藤沢市に視察

です。 

 

本日の国交省での公務を終えて、同期の先生方と共に、

藤沢市に視察です。昨年、イルミネーションアワード

で 1 位を獲得。江ノ島の夜景は地域の皆さんが長年、

地道に協力し、地域を活性化させる江の島モデルとし

て注目されています。 

特に2/28まで開催している冬のイルミネーション「湘

南の宝石」必見です。 

 

14日（火） 県内の住宅関連ご尽力頂いている

有志の皆さんが政務官室に来訪です 

 

県内の住宅関連ご尽力頂いている有志の皆さんが政

務官室に来訪です。住宅建設を取り巻く状況や課題に

ついて意見交換です。 

本日は国交省から、来月から適用する公共工事の労務

単価が過去最高値に引き上げの方針が示されました。

この事が賃上げの促進に繋がる事に期待します。 

また、午後から衆議院本会議が開かれ、ショーン・オ

ファイールアイルランド下院議長一行本会議傍聴に

つき細田議長より紹介され、地方税法等の一部を改正

する法律案について松本総務大臣に対して代表質疑

でした。 

 

15日（水） 本日は県内関係団体の皆様に国交

省政務官室にお越し頂きました。 

 

本日は県内関係団体の皆様に国交省政務官室にお越

し頂き、其々の団体からの要請や補助金に対する相談

など、石川県建設業協会、輪島商工会議所、金沢・野々

市・白山地域 8 河川の同盟会から要請を承りました。
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しっかりと対策を講じて参ります。 

 

16日（木） トルコ地震直後に派遣された海上保

安庁国際緊急援助隊の一行が無事に帰国しまし

た。 

 

トルコ地震直後に派遣された海上保安庁国際緊急援

助隊の一行が無事に帰国しました。 

私も 12 月下旬に地震などの防災会議や会談の為、ト

ルコに訪問したばかりで国交省の一員として、凍てつ

く中で二次災害の危険もあり、大変厳しい状況下での

救助活動の為に、任務を遂された隊員の皆様に心から

感謝致します。 

これからも国際緊急援助隊としての誇りを持って職

務に精励して頂き、私も全力で応援致します。本当に

ご苦労様でした。 

 

16日（木） 油野かほく市長より、緊急要請です。 

 

油野かほく市長より、農業用水老朽化に対する課題と

して市行政や国の知見を活用した取り組みについて

緊急要請です。連携して取り組んで参ります。 

また、江渡聡徳議員紹介にて青森県国道 279 号等整備

促進及び新規事業化。山形県内首長の皆様同行にて除

雪費支援。金子俊平議員紹介にて濃飛横断自動車道新

規事業化について 3 件の要請対応でした。 

 

17日（金） いしかわ伝統工芸フェアー開会式に

参加です。 

 

いしかわ伝統工芸フェアー開会式に参加です。コロナ

感染症も落ち着き始め、石川の伝統工芸が一堂に揃い

首都圏の PR です。毎年多くの石川ファンが訪れ盛況

に開催されます。期間は 2/17(金)〜19(日)の 3 日間で

す。お近くにお寄りの際にはお立ち寄り下さい。 

 

17日（金） 東京インターナショナル・ギフト・シ

ョーに立ち寄りました。 

 

東京インターナショナル・ギフト・ショーに立ち寄り

ました。毎年、かほく商工会の皆さんが出店です。コ

ロナ感染症も和らぎ多くの来場者で賑わっていまし

た。 
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18日（土） のと里山空港到着後、輪島市内 2ヶ

所にて街頭活動です。 

 

のと里山空港到着後、輪島市内 2 ヶ所にて街頭活動で

す。洲衛交差点ではウォーミングアップ、引き続き、

ファミー前にて宮下県議と森輪島市議と共にご通行

中の皆さんにご挨拶です。 

 

18日（土） 宮下県議と能登未来を語る女性の

つどいに参加です。 

 

宮下県議と能登未来を語る女性のつどいに参加です。

能登半島地震を経験した地域として、近年の頻発化す

る自然災害に対応すべく力強い「決意」や宮下県議の

人柄がにじみ出る「笑い」や「涙」など来場の皆さん

が温かい気持ちに包まれたつどいでした。 

 

19日（日） かほく市選出沖津千万人県議後援

会事務所開き、並びに後援会総会・励ます会に参

加です。 

 

かほく市選出沖津千万人県議後援会事務所開き、並び

に後援会総会・励ます会に参加です。３期目に向けて

共に頑張って参ります。 

 

19日（日） 北陸税理士会無料相談会に激励の

為、アルプラザ鹿島に立ち寄りました。 

 

北陸税理士会無料相談会に激励の為、アルプラザ鹿島

に立ち寄りました。週末の 2 日間で例年以上に相談に

訪れる方も多いと伺います。年度末のお忙しい時期で

すが、地域の小規模事業者や個人事業主のサポートを

よろしくお願いします。 
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19日（日） 中能登選挙区土本みのる候補予定

者の女性の集いに急遽、友情出演です。 

 

中能登選挙区土本みのる候補予定者の女性の集いに

急遽、友情出演です。誠実で真面目一筋、宮下町長と

二人三脚で中能登町の為に県政のパイプ役で全力で

頑張ります。私も国の立場からしっかりと応援致しま

す。 

 

20日（月） 本日は衆議院予算委員会第八分科

会(国土交通省担当)に終日張り付きです 

 

本日は衆議院予算委員会第八分科会(国土交通省担当)

に終日張り付きです。 

小森代議士より頻発する大規模災害等の防止に向け

た決意や地域交通ネットワークの現状に対する支援

体制について質疑があり、昨年の豪雨などの対策やさ

らなる事前防災対策の強化に取り組む事やローカル

鉄道や路線バスなどの地域公共交通の厳しい状況を

認識、予算や法制度を活用して地域をしっかりと支援

する事を答弁致しました。 

引き続き、県選出国会議員と連携・協力して事業推進

に取り組んで参ります。 

 

21日（火） ドライバー不足の現状と物流への影

響についての質疑 

 

衆議院予算委員会分科会 2 日目、本日は第 5 分科会(厚

生労働省所管)にて、石川議員よりドライバー不足の

現状と物流への影響についての質疑に対しての答弁

に参加です。 

トラックドライバーに対する時間外労働規制(2024 年

問題)により、物流への影響が懸念され、何もしなけれ

ば、輸送能力が 14%不足する恐れがある為、関係省庁

と連携して有識者による検討会を開催して物流の強

化に万全を期して取り組んで参ります。 

 

23日（木） 平蔵豊志県議連合後援会事務所開

きに激励の為に参加です。 

 

平蔵豊志県議(珠洲市鳳珠郡選挙区)連合後援会事務所

開きに激励の為に参加です。来たる県議選挙に向けて

結束を誓いました。皆様のご支援をよろしくお願いし

ます。 
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23日（木） 宮下正博県議県政報告会へ激励の

為に参加です。 

 

宮下正博県議(輪島市選挙区)県政報告会へ激励の為に

参加です。宮下県議より、奥能登に対する熱い情熱を

訴え、最後に特別ゲストとして遠藤関も応援に駆けつ

けました。先代の宮下正一先生の時代から遠藤家と関

わりが深く、温かい激励を頂きました。引き続き、皆

様のご支援をよろしくお願いします。 

 

25日（土） 稲村県議後援会拡大役員会に参加

です。 

 

稲村県議(羽咋市南部選挙区)後援会拡大役員会に参加

です。 

稲村県議より国県市の連携で地域の課題に取り組み、

能登・羽咋市の浮上の為に、全力で取り組む決意と統

一地方選挙に向けて結束を誓いました。 

皆様のご支援をよろしくお願いします。 

25日（土） 田鶴浜はままーけっとに立ち寄りま

した。 

 

羽咋市から田鶴浜はままーけっとに立ち寄りました。

本日、上京前に新幹線でのつまみ食いにお買い物です。 

皆さん笑顔が素敵でした。 

 

25日（土） 食祭おいしんぼ市&ひなまつりに立

ち寄りました。 

 

食祭おいしんぼ市&ひなまつりに立ち寄りました。 

マグロの解体ショーの即売会やカニ汁など多くのお

客さんで賑わっていました。 

コロナ感染症も落ち着き始め、来月 13 日からマスク

の着用義務も軽減されますが、引き続き、状況に応じ

た感染対策に取り組み地域経済の活性化の為に取り

組んで参ります。これから上京します。 
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26日（日） 自由民主党大会に参加です 

 

自由民主党大会に参加です。結党以来第 90 回の節目

を迎え、政権奪還を果たし誇りと自信、活力を取り戻

した 10 年でありました。安倍元総理の意志を受け継

ぎ、自由民主党は未来に向けて前進して参ります。引

き続き、ご支援をよろしくお願いします。 

 

26日（日） 自民党中島支部総会に参加です。 

 

東京での党大会を終え、午後の能登便で帰郷後、自民

党中島支部総会に参加です。 

来たる県議選に向けて七尾市選挙区から現職 2名の候

補予定者に推薦証書が渡されました。引き続き、自民

党へのご支援をよろしくお願いします。 

翌日、公務の為に早朝の新幹線で上京します。 

 

27日（月） 昨日の自民党大会を終えて、本日は

衆議院予算委員会の集中審議 

 

昨日の自民党大会を終えて、本日は衆議院予算委員会

の集中審議が行われ、明日には総括質疑・討論・採決、

所管委員会を経て、午後から本会議が行われる予定で

す。いよいよ予算審議も大詰めです。緊張感を持って

取り組んで参ります。 

また、本日は、兼任の復興政務官として、復興推進委

員会に参加です。これまでの取り組みのまとめや東北

各県の現状について報告聴取です。引き続き、東北の

復興推進に取り組んで参ります。 

 

 


